

Queere Menschen - queere Kirche | Queersensible Kirchorte - die AG Regenbogenkirche lädt ein

Von Gisela Lassahn

22. Februar 2025, 14:18



Für queere Menschen sind Pfarrgemeinden und Kirchen oft ein Ort, der mit negativen Gefühlen belastet ist. Hier wurde oft direkt oder indirekt Ablehnung erfahren oder sie wird zumindest befürchtet. Dies aufzubrechen und ein queersensibles Umfeld zu schaffen und sichtbar zu machen, ist daher umso wichtiger. Wie dies gelingen kann und wie vielfältige Angebote es bereits gibt, dem wollen wir in dieser Folge unserer Reihe "Queere Menschen - queere Kirche" nachgehen.

Fanny Ilmberger von der Hochschuleseelsorge München wird den Queerstammtisch im Sancta Olympia vorstellen.

Susanne Deininger, Pastoral- und Dekanatsreferentin in Dachau wird über ihre Arbeit als Queerseelsorgerin berichten.

Wie dies in der Praxis des Pfarreialltags aussehen kann, werden uns Andrea Lauer, Maximilian Bröhl, Jay Niebisch von der AG "Regenbogenkirche für alle" aus Mettmann zeigen.

Rebecca Sürth berichtet davon, wie sie es geschafft hat, den ersten Queergottesdienst im Bistum Passau auf die Beine zu stellen.

Dr. Michael Brinkschröder (Queerpastoral München) wird die aktuellen Überlegungen zu einem Prädikat "queersensibler Kirchort" der Bundesarbeitsgemeinschaft Queerpastoral zur Diskussion stellen.

Nach kurzen Impulsen haben Sie die Gelegenheit, noch mehr Details von den Impulsgeber:innen zu erfahren und miteinander in den Austausch zu gehen.

In Kooperation mit dem Projekt Regenbogenpastoral der Erzdiözese München und Freising.